

Jean-Paul Leblanc

Jean-Paul est membre de Retraite en Action depuis 2009, et dès son adhésion, il s'est impliqué comme personne ressource en informatique, plus particulièrement des ateliers MAC et Gadgets iOS. Le bénévolat de Jean-Paul contribue au succès de REA de multiples façons.

Homme d'équipe, il a su recruter au cours des années d'autres membres ayant des connaissances en informatique afin de devenir animateur ou présentateur.

Dans son rôle de coordinateur de l'informatique, il voit à ce que les salles, le matériel, les ressources soient disponibles et en bon état. Il sollicite les suggestions des autres animateurs quant aux besoins en informatique.

Depuis 2010, il reçoit en juin les animateurs en informatique (PC et Apple) pour un repas partage durant lequel ils font la révision des succès et défis rencontrés au cours de l'année et ils établissent la programmation pour l'année suivante.

Jean-Paul a établi un contact et a développé un partenariat avec un magasin Apple où les membres peuvent recevoir de l'aide dans l'achat d'appareils Apple et suivre leurs ateliers.

Il offre aux membres de REA des services de dépannage pendant les ateliers, par courriel, au téléphone ou à domicile. Il paraîtrait que « l'agenda familial » inclut ses activités d'informatique et son temps de préparation.

Il a élaboré une grille d'évaluation afin de recueillir les suggestions des participants dans le but d'améliorer le contenu des présentations. Il s'assure que les membres de son équipe demeurent à la fine pointe des nouveautés pour en mieux informer et faire profiter les participants.

Merci, « Monsieur MAC de REA » de contribuer bénévolement, de façon pratique, à l'enrichissement informatique des participants aux ateliers.